



Copiapina es la nueva gerenta general de la División Radomiro Tomic

REGIÓN DE ANTOFAGASTA. Claudia Domínguez Sepúlveda fue designada por el Directorio de Codelco para desempeñarse en la Provincia de El Loa. Será la segunda mujer a cargo de una división de Codelco.

Redacción

cronica@diarioatacama.cl

La ingeniera Civil Metalúrgica de la Universidad de Atacama, Claudia Domínguez de la comuna de Copiapó, fue designada por el Directorio de Codelco como la nueva gerenta general de la División Radomiro Tomic en la Provincia de El Loa en Antofagasta.

La copiapina estudió en el ETP y también en la Escuela de Música con beca musical. En la Escuela Técnico Profesional, en primero medio, fue su primer acercamiento con la metalurgia. Más tarde, llevó a cabo sus estudios superiores en la Universidad de

Atacama.

“Soy una agradecida de la Universidad de Atacama, tengo amigos haciendo clases, tengo conexión con los profesores y participo en charlas con los alumnos, lo que es bueno, para conectar con ellos y con lo que pueden soñar hacer”.

Domínguez expresó estar orgullosa de representar a Atacama por medio de este nuevo desafío.

“Para mí es un orgullo poder liderar una de las divisiones más grandes. Estoy muy feliz de asumir este nuevo proyecto, ya que mi carrera es en el norte. Sigo conectada a la región, constantemente voy porque mi familia es co-

“Para mí es un orgullo poder liderar una de las divisiones más grandes (...) estoy muy feliz de asumir este nuevo proyecto, ya que mi carrera es en el norte”

Claudia Domínguez
gerenta general de
la División R. Tomic

piapina y aún tengo mi casa de verano en Copiapó, así que llevo con mucho orgullo este nombramiento”.

Claudia se desempeña como gerenta de Operaciones



CLAUDIA DOMÍNGUEZ MANIFESTÓ SENTIR ORGULLO EL NUEVO DESAFÍO QUE ASUMIRÁ EL 1 DE FEBRERO.

de la División Andina, también, hasta el 2023 trabajó para Antofagasta Minerals donde desarrolló diferentes cargos ligados a las operaciones planta, salud y también seguridad.

La profesional atacameña también cuenta con un MBA

de la Universidad Adolfo Ibáñez, y ya marcó un hito al ser la primera mujer en ocupar la gerencia de operaciones de una de las divisiones de Andina. Por lo que este nuevo desafío es considerado un doble hito, dado que es la segunda mujer a cargo de una división

de Codelco.

La nueva gerenta general de la División Radomiro Tomic actualmente se encuentra realizando otro postgrado, para fortalecer aún más sus competencias y asumirá su nuevo cargo a partir del 1 de febrero.

CEDIDA

CS